

# れんげだより♡最終号!!

4月にれんげ組さんがスタートして早1年が経ちました。新しいクラス、新しい保育士、初めての保育園に戸惑いや不安な様子だった子どもたちも、今ではニコニコ笑顔で登園してくれたり、好きな遊びを見つけて夢中で遊んだり、一緒に遊ぶお友だちができたり・・・☆一年間でたくさんの成長を見せてくれました(\*~\*)身の回りのことも「して」から「自分でできるよ」に変わり、今では保育士のお手伝いや困っているお友だちがいると手を差し伸べたりしてくれる程、頼もしいれんげ組さんです☆これからもどんな成長を見せてくれるのかと~っても楽しみです☆

## お散歩

4月の頃に比べると、道路の歩き方も上手になり、歩ける距離も長くなりました！自然の中でのびのび遊んで…最高です！！



よーい、どん!!



走るの楽しいな♪



気持ちいいな♡



風車を見ながら歌いましょう♪



日向ぼっこ♡



木の枝をハンドマイクにし歌いましょう♪



あの雪に届くかな？



雪合戦だ!!



大きな雪だるま!



氷作りに挑戦!



できるかな？



ソリ滑り☆



みんなで手をつないで歩けば大丈夫!

たくさんの雪が降り、雪合戦やソリ遊び、雪だるま作りと、雪に触れながら、冬だからこそできる遊びを満喫することができました。

## 雪遊び



# 「自分でできるよ」

「できん」「やって」と保育士に言っていた子どもたちが今では「見よってよ」「できるよ」と身の回りのことに挑戦しています。どんな小さなことも子どもたち自身で経験できるように、励ましたり、一緒に喜んだりして側で見守ってきました。「自分でできるんだ」という自信満々の表情がキラキラ輝いていました☆



靴下も履けるよ♪



チャックに挑戦中…!



# 進級に向けて

もうすぐ新しいクラスに進級！ということで、進級先のクラスで一緒に過ごす機会を作っています。最初は少し緊張していたれんげ組さんですが、慣れてくるとお兄さん、お姉さんに優しく声をかけてもらい、一緒に給食を食べたり、遊んだりして安心して過ごしていました。新しいクラスの雰囲気も分かってきて「次は〇〇組さん」とワクワク、ドキドキしている子どもたちです。



カバンの片付け☆



手もきれいに洗います☆



食器の片付け☆

クリーンデーでは、一年間過ごしてきたお部屋をお掃除しました☆床や窓、ロッカーなど、ぞうきんで拭いてピカピカにしました。その時、ロッカーを拭いていた A くんが、お休みしていたお友だちのロッカーに気づき、「〇〇くんも？」と、気にかけてくれました。「〇〇くんのロッカーもきれいになったら嬉しいな」と保育士が答える「うん！してあげる」と一緒にきれいにしてくれました。心が温かくなった瞬間でした♡



すみれ組の窓もきれいにしてあげるね☆



「やってみたい」と保育士の真似を  
して布団をたたんで、袋の中へ。  
お手伝いもとっても上手です☆



2025.3.19 れんげ組 修了式



「〇〇ちゃん」「〇〇くん」と名前を呼んだり、「～しよう」と誘ったりお友だちと一緒に遊ぶ楽しさを知った子どもたち☆時には、思いがぶつかって言い合いになることもあるけれど、その姿も友だちとのかわりが広がってきたからこそ見られる成長であり、思いがぶつかることで相手にも思いがあることに気付く一歩にもなります。また、お友だちが休みの日は「〇〇ちゃん？」と気にかけてたり、お友だちが泣いていると「大丈夫？」と声をかけてあげたり、こんなに小さな子どもたちの心にもお友だちを思いやる気持ちが育くまれていることに、側で見ているこちらまで優しい気持ちにしてもらっていました。これからもたくさんのお友だちと共に経験しながら、自分もお友だちも大切にしたいです♡



とっても笑顔が素敵で遊ぶのが得意なれんげ組さん。

遊びを通して、友だちとの関わりが増えたり言葉で伝えられる姿が増えました。一年間、側で見守ることができ、嬉しかったよ。4月からは先生が変わったり、お友だちが増えたりでドキドキ・ワクワクかな？いつでも声を掛けてね☆

最後になりましたが、保護者の皆様、1年間大変お世話になりました。今後とも宜しく願いいたします。

稲葉優紀

4月に会った子どもたちはお家の方と離れるのが寂しくて涙が出て、新しい環境に不安や戸惑う姿がありましたが、少しずつ新しい環境にも慣れ、4月の涙が嘘のように、笑顔いっぱいの毎日過ごすことができました。生活の中でも遊びの中でもたくさんの成長を側で感じることができ、子どもたちの成長と共に、私自身も子どもたちからたくさん学ばせてもらい、成長させてもらいました。

たくさんの自然や生き物に触れたお散歩、水を掛け合って遊んだプール、ドキドキしながら参加した運動会、「どんな色が好き？」を歌ったおたのしみ会、「ここ空いてるよ」と誘ってもらいながら食べた給食、可愛い寝顔に癒やされたお昼寝、「まてまて」とたくさん走った鬼ごっこ(\*^\_^\*)まだまだたくさんの思い出があり、その思い出一つひとつが大切な宝物です。こどもたちにとってもれんげ組で過ごした日々が楽しい思い出になってくれていると嬉しいです(^\_^)

至らないことも多々あったと思いますが、保護者の皆様にはいつも温かく見守っていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

清水 麻子



れんげぐみ だいすき♡